

Dienstag, 11. Juni 2024, Werra Rundschau / Lokales

Kitaneubau in Grebendorf Thema für Bürger

Schwebda – Zum Thema Kindergartenneubau in Meinhard lädt die Gemeinde für Donnerstag, 20. Juni, um 19 Uhr, alle interessierten Bürger zu einer Bürgerversammlung in das Bürgerhaus Schwebda ein.

Der umstrittene Neubau, der in Grebendorf entstehen soll, ist das einzige Thema der Bürgerversammlung. Auf der letzten Sitzung der Gemeindevertretung hatte Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill angeregt, weitere wichtige Themen der Gemeinde bei der Bürgerversammlung zu erläutern, konnte damit aber keine Mehrheit finden.

Seit bereits sieben Jahren plant Meinhard den Bau eines Kindergartens. Im vergangenen Jahr erwarb die Kommune nach einem mehrheitlichen Beschluss der Gemeindevertretung dann ein 6000 Quadratmeter großes Grundstück am Grebendorfer Ziegelweg für den Neubau. Der gewählte Standort ist weiterhin umstritten.

Im Mai dieses Jahres zumindest beschloss die Gemeindevertretung Meinhard eine Änderung des Flächennutzungsplanes für die Fläche am Ziegelweg sowie die Aufstellung eines Bebauungsplanes, um damit Baurecht für die Kita zu schaffen. Da es weiterhin Streit um Größe und Standort der Kita gibt, ist ein Baustart nicht in Sicht.

salz